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2022-23年度 5月31日　第44回
日時／令和5年5月31日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

　　　　　　　・��5月度は、【青少年奉仕月間】です。
・�本日31日は、職場訪問例会【キナシ大林病
院・住宅型有料老人ホーム　キナシ】です。
12時集合です。よろしくお願いいたします。
グットラック

住宅型有料老人ホーム　キナシ　職場見学について
キナシ大林病院　事務長　鎌倉　敏雄 様

当院が運営する有料老人ホームは、入居される方が介護を必
要とされる方（要介護認定1～5）になっております。その中で
大きく2つの特徴があります。
①　看護師が24時間在中をしていることと、看護師では対応が
出来ない場合は、隣の病院で対応するため安心が出来ます。
以上のことから病状によって他施設では入居出来ない方も受
け入れが可能です。
②　ご家族の負担を軽減することが出来ます。
一般的な施設は、入居者様の体調が悪くなった場合、ご家族の
方が病院に連れて行くことになりますが、当施設は隣が病院
なので施設職員が病院に連れて行きます。
連携も密にとれるため、診察・検査までの待ち時間も少な
く、入居者様の負担も減りご家族の方を煩わすこともありま
せん。
尚、隣の病院にない診療科・対応出来ない症状に関しては
他施設と同じ対応になりますが、ご家族の負担は大幅に軽減
されると思います。
今回、当院が老人ホームを運営するのは初めてになり、さま
ざまな方の意見を参考にし改善しながら入居者様とそのご家族
がこの施設に入居してよかったと思われるような施設づくりを
目指していきます。
今後ともご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

二 コ 二 コ 箱

東かがわRC　兼岡美佐子様、高松平浪様「お世話になりました。」
三宅会員「本日はありがとうございました。」
前田会員「三宅先生ありがとうございました。」
白井会長「本日は、職場訪問例会に多くの会員様御出席頂き有りがと

うございます。5/28お誕生日祝いありがとうございました。」
太田PDG「三宅先生　立派なシニアホーム新築おめでとう。娘の家

が近いので、将来お世話になるかも知れません。」
豊田PDG「地区大会50年皆出席ありがとうございました。」
浜川会員「先日は歓迎会を開催して下さりありがとうございました。」
堀川会員「しま弁の御利用ありがとうございます。小豆島でお待ちし

ております。」
ソバハニ会員「三宅先生、真鍋病院長、すてきな施設見学ありがとう

ございました。」
計￥34,000　　合計￥1,230,350

会員掲示板
●メークアップ／6名

5/31例会は唱歌なし

2022-23年度 6月7日　第45回
日時／令和5年6月7日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

　　　　　　　・�6月度は最終月、【ロータリー親睦活動月間】
です。

・いよいよ最終月ですが、気持ちを引き締めて
最後まで頑張って参ります、宜しくお願い致し
ます。

・本日は、香川銀行相談役本田様客話でした。
・私が、平成15年入会当時【株式会社代表取締役社長、（故）
乾篤之会員と共に、大切にして頂きました。本当にありがと
うございました。今現在の、ロータリー活動の源は、お二人
の温かいお言葉が、あったからだと確信してます。

・とにかく、【楽しみなさい、そして、聞く力をつけなさい】　
ロータリー活動する最初のお言葉でした、今でも大切にして

会長挨拶 会　長　白井　克彦

会長挨拶 会　長　白井　克彦

Monthly ReportMonthly Report
R.I.District 2670　高松南ロータリークラブ� 7月号

2022−2023ホームページ　http://www.takamatsu-south-rc.com/

イマジンロータリーを実践し、その楽しみをみんなのために

例会場／JRホテルクレメント高松3階「玉藻の間」　毎週水曜日　12:30〜13:30
RI会長：ジェニファー・ジヨーンズ　会長：白井克彦　幹事：谷本昌英

真鍋医院長挨拶 鎌倉事務長挨拶 三宅会員挨拶

住宅型有料老人ホーム「キナシ」3階食堂

住宅型有料老人ホーム
「キナシ」準備室　
野崎室長



（2）

ます。
・【イマジンロータリー実践し、その楽しみをみんなのために】
です。

　　　　　　　48年間を振り返って
・はじめに
只今ご紹介を賜りました本田でございます。
高松南ロータリークラブ白井様より当クラブ
例会にて卓話をお願いできないかとの依頼を受

け、正直なところ講話等人前で話すことが苦手で、また、皆様
方にとって有益な話が出来る自信もありませんが、私は平成14
年2月から平成16年2月迄、弊行営業部長としての2年間当クラ
ブの皆様にお世話になり、お礼の意味を込めまして本日、48年
間を振り返ってと題して、卓話をさせていただく事となりまし
た。断片的な内容ですが、少しの時間お付き合いいただきたく
思います。
・自己紹介
まずは、自己紹介をさせていただきます。出身は綾歌郡綾川
町陶であります。生まれは昭和27年1月11日、干支は辰年です
が節分より前が誕生日であり、一般的に言われる辰年とうさぎ
年の両方の特徴を持っている性格であると私は思っています。
血液型はＡ型で、よく言えば真面目・几帳面・計画的であり
ますが心配性で警戒心が強く、融通が利かない面もあります。
・目標必達の信念
銀行では長期計画とそれに基づいた年間計画、半期計画、月
次計画を立て、PDCAサイクルを回し、業務改善・計画各目標
を達成につなぐのでありますが、私は各期間における計画目標
は何としても達成させるという強い信念を持ち、最後まで決し
て諦めず行動することを心掛け、たとえ各期間を待たずに目標
を達成できたとしても決して力を緩めず、また、案件・数字
を次の期に回すことなく、100％出来ても105％、105％出来て
も110％と常に上を目指し努力を続けることで、加速度的に結
果・成果があがり、合わせて能力・実力がアップし信頼性も高
まるものと思っています。
以上、営業に係る仕事の取り組みに当たり、完璧に出来てい
た訳ではありませんが常に意識し気を付けていました。
・終わりに
自己紹介で申しました通り、私は昭和27年生まれで昭和の終
わり、昭和63年時は36歳であり、今日迄の人生の半分は昭和時
代で、それも私の人間形成に最も影響を受けた期間でかつ銀行
へ入行し基礎的な教育・指導を受けたのも同時代で、私の価値
観や考え方、働き方の感覚は正に昭和時代そのものであり、会
社の為に働いて尽くす、・プライベートより仕事優先、・男は
黙って仕事に生きる、・気合、根性、努力により実績をあげ、
会社に認められるということが幸せということ等の思いで仕事
に取り組んでいた関係上、本日の「7．仕事（営業に係る）の
取組みスタンス」も昭和の香りのする中身となっていますが、
今は昭和どころか平成も過ぎ、もう令和であり、人・社会人の
価値観や考え方、働き方の感覚・実態も大きく変わっており、
特に若い人たちは会社で働く目的は給料、お金の為、終身雇用
にこだわらない、会社の為に自分の家庭、時間を犠牲にせず、
プライベートでの充実が自分の幸せということ等の考えであ
り、多くの企業ではそれらを考慮した教育・指導・人事管理・

営業政策・制度となっているのではと思います。私は働く人達
にとって、仕事に取り組む姿勢・心構え・スタンス等は「不易
流行」「ビジネスの軸となる変わらない考え方」と「時代の変
化に合わせて変化していくこと」この2つのバランスを上手に
両立していくことが大切だと思っています。
以上で拙い話を終えたいと思います。ご清聴ありがとうござ

いました。

二 コ 二 コ 箱
書道家　裕善様

「書道家裕善さんより、夜間例会の時に、作品をご購入い
ただいた中から一部をニコニコ箱に寄付いただきました。」

小倉会員「結婚記念日のお祝いありがとうございました。」
吉田会員「プレゼントありがとうございます。いい歳になるように頑

張ります。」

牟禮会員「誕生日プレゼントありがとうございます。」
田中（理）会員「お誕生日ありがとうございました。」
住田会員「お誕生日プレゼントありがとうございました。」
山門会員「52回目の誕生日を迎えます。高松南RCでは2回目の誕生

日です。引き続きご指導お願いします。プレゼントありが
とうございました。」

白井会長「本日も、多くの会員様例会御出席有りがとうございまし
た。客話については本田様大変有りがとうございました。
最終日になりましたが、変らず自分らしく頑張ってまいり
ます。皆様、引きつづき宜しくお願い致します。」

田中（秀）会員「お先に失礼します。」
藤田会員「お誕生日祝いありがとうございます。51才だそうです。自分

で信じられません。気合も、体力も、まだまだ20代です。」

計￥47,000　　合計￥1,243,350

会員掲示板
●メークアップ／6名

ロータリーソング「四季のうた」
ソングリーダー「平井会員」」

2022-23年度
第7回クラブ協議会

6月14日　第46回
日時／令和5年6月14日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

　　　　　　　・6月度は、【ロータリー親睦活動月間】です。
・本日は、第7回クラブ協議会、次年度第2回ク
ラブ協議会でした。各委員長、発表お疲れ様で
す。１年間宜しくお願い致します。又、本年度
委員長様大変お世話に

なりました、お疲れ様でした、有り
難うございました。

・【ロータリーがすべてボランティア
による団体であり、その会員すべて
が指導的立場にある人々であること
を忘れてはならない点です。】私は
常に思っています。

客　話 香川銀行　本田　典孝 様

会長挨拶 会　長　白井　克彦

米山奨学生バトドルジさん 太田マリアさん（太田様のお孫様）

大阪北RC　合田宏朗様
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第７回クラブ協議会（次年度第2回クラブ協議会）
次年度活動方針　会長エレクト　熊田　浩

2023-24年度RI会長ゴードン�R.�マッキナリー氏（スコットラ
ンドSouth�Queensferryロータリークラブ）のテーマは「世界
に希望を生みだそう（CREATE�HOPE�in�the�WORLD）」で
す。第2670地区𠮷岡宏美ガバナーの地区方針は「挑戦しよう
（Challenge）」です。我がクラブのモットーとして「ともに遊
び　ともに学び　奉仕しよう」を掲げさせて頂きます。
次年度のクラブ重点活動項目は、1．例会の充実（年50回）　
2．鎌倉芳太郎顕彰プロジェクト推進（特別委員会設置）　3．
友好クラブ関係維持強化　4．米山奨学会への協力　5．ロータ
リー財団の活用と協力　6．短期交換留学支援　7．香川大学
RAC支援（50周年）　8．70周年準備委員会立ち上げ　9．職業
奉仕賞（若竹学園）　10．地区大会・IMへの積極参加（20名以
上）　11．RI戦略計画の理解増進　12．DEIの理解増進　13．
メンタルヘルスの理解増進です。
また、新たな試みとして、クラブから各会員に贈呈していた
誕生祝、結婚祝について、米山奨学会への特別寄付も加え、
誕生月に各会員に選択してもらいます。クラブからの贈呈品
について寄付の選択もできるようにします。さらに、ニコニコ
BOXも寄付を指定できるようにします。また、チャリティー
寄付つき（夜間）例会の実施について検討してまいります。寄
付はあくまで任意です。はじめに寄付ありきではなく、米山奨
学会、ロータリー財団の活動を会員の皆様に理解していただく
事が最も重要であると考えております。

二 コ 二 コ 箱
谷本幹事「イマジンロータリー。結婚記念日のお花ありがとうござい

ました。」
熊田会員「次年度委員長の皆様発表ありがとうございました。次年度

の活動、本年同様盛り上げて下さい。」
伊藤会員「誕生日お祝いありがとうございます。」
白井会長「本日は第7回クラブ協議会、次年度第2回クラブ協議会皆

様御出席、ありがとうございました。大変、おつかれ様で
した。残すところあと２回例会です。ぜひ、ぜひ、御出席
宜しくお願いいたします。たまにカレーもいいですね。」

白鳥会員「誕生日祝いありがとうございました。」
堀川会員「お先に失礼します。」
宮城会員「結婚記念日のお花ありがとうございます。妻が大変喜んで

いました。」
計￥23,000　　合計￥1,166,350

会員掲示板
●メークアップ／4名

ロータリーソング「我等の生業」
ソングリーダー「平井会員」

2022-23年度 6月21日　第47回
日時／令和5年6月21日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

　　　　　　　「イマジンロータリーを実践し、その楽しみを
みんなのために」　重点目標
・�原点回帰　入会時の気持ちを想像してくださ
い。紹介者に感謝しましょう。

・様々な、奉仕活動を実践し　夢をかたちに　
チャンス・チェンジ・チャレンジ

・例会に必ずいこうよ　楽しみいこうよ　皆でトークしましょう
・お題を頂き会員卓話を重視し元会員をゲストし仲間を増やす
こと。

・会員増強　まずは、全会員が一人ご紹介ください。女性会員
増やす【4名目標】　72名を今期目標会員とする。

・米山奨学委員会　トップクラブを継続し　特別寄付をお願い
致します。

・マイロータリーの登録　ロータリーを学び実践しょう。
・ロータリー財団　学童野球支援と交流、地区補助金奨学生
（三野　絵里佳）　特別寄付
・親睦活動　会員の家族エンジョイ　会員のレクリエーション　
野球　ゴルフ　釣り　他クラブと交流戦

・ロータリークラブ・セントラル　登録しロータリ賞を
・環境　「海洋プラスチックごみ」　地区目標全会員参加しま
しょう。

・むすびに�
・①�平和と紛争予防/紛争解決②疾病予防と治療③水と衛星④
母子の健康⑤基本的教育と識字率の向上⑥経済と地域社会の
発展⑦環境問題・継続すべき７つの重点事項

・また「私が常に思ってるいるのはロータリーがすべてボラン
ティアによる団体であり、その会員すべてが指導的立場にあ
る人々であることを忘れてはならない点です。」

・この様な精神を理解しながら南クラブの、多彩なメンバーと
力を合わせて共に汗を流して一年間一意専心で活動していき
ます。

むすびに、会員皆様方のたくさんのご指導ご支援ご協力をお願
い申し上げます。
【イマジン　ロータリーを実践し、その楽しみをみんなのために】
高松南ロータリークラブ行動
・今期目標　【イマジンロータリーを実践しその楽しみをみん
なのために】

・先ずは、例会に出席していただく事が……優先
・会員増強　1名【9名新会員入会】　退会7名
・親睦　ゴルフ・野球・釣り・ダンス・飲み会・奉仕活動・職
場訪問・【1分区全てにメイクアップ！】

・奉仕　米山奨学・ロータリ財団・香川県養護学校香川県聾学
校・香川県盲学校・香川県学童野球ロータリー財団奨学生　
三野　絵里佳様　

・奨学金　10000＄　【1360000円】
・鎌倉芳太郎　顕彰碑設立　ニコニコより100万円寄附金　
その他100万お願い致します。

・歴代会長リレースピーチ
・次世代会長リレースピーチ
・他クラブへメイクアップ！
・衛星会員【親子会員】　新しいクラブ作り
・とにかく、変化し実践しました。
・1年間、自分らしく頑張りました。有り難うございました。会長挨拶 会　長　白井　克彦

2022-2023年度会長 2023-24年度会長
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友好クラブ那覇南RCから6名のロータリアンが高松来訪
6月20日（火）～22日（木）に、友好クラブである那覇南ＲC
から稲垣純一さん、新垣勲さん、上原信行さん、友利敏子さ
ん、竹林春夫さん、国場浩明さんの6名のロータリアンが高
松に来られました。
今回の訪問目的は、沖縄での鎌倉芳太郎顕彰会の立ち上げと、
那覇南ＲC�50周年記念事業の一つである鎌倉芳太郎顕彰碑
を沖縄県立大学附属図書館・資料館の前庭に建立するための
準備として、①芳太郎生誕地の三木町を訪れ、町長らと懇談
し、山大寺池畔の顕彰碑を見学する②顕彰碑の材料である庵
治石の産地を見学する③高松南ロータリアンと懇親を深め
る、でした。
20日の前夜祭では豊田ＰDGご夫妻、白井会長はじめ16名のメ
ンバーでお迎えし、21日（水）には、三木町で山大寺池畔に
ある顕彰碑を見学し、三木町長、副町長、教育長、観光協会
長らと懇談していただきました。昼には高松南ＲC例会に参
加し、その後、庵治の大丁場を訪れ、第17代当主大久保一彦
氏から庵治石について詳しく説明を受け、石碑の候補の庵治
石を複数紹介されました。これらの様子はＫSB放送が取材
し、22日夕方のニュースで放映されました。その後、ソバハ
ニ邸にてアフタヌーンティーでくつろぎ、19時からは夕食会
でさらに懇親を深めました。
稲垣純一さんは沖縄での芳太郎顕彰会設立の中心人物で、那覇
南RC�50周年（2025年1月）時の会長です。新垣勲さんは新
年度会長、国場浩明さんは新年度幹事を務めます。

まずは8月7日（月）に行われる沖縄顕彰会設立総会を成功さ
せ、来年夏ごろに顕彰碑を建立し、その約半年後の25年1月
の50周年記念式
典へと繋げる予
定です。

礼法とは、室町時代の武家社会で確立した武士の礼儀
作法のことで、お辞儀の仕方、立ち方、座り方、歩き方
といった基本動作から、食事、訪問と茶菓子の出し方と
いったもてなし、贈答、慶事・弔事の心得、手紙の書き
方や折りの形に至るまで、多岐にわたっています。明治
以降は西欧風のマナーも取り入れて、現代に至っていま
す。
そもそも、武士というのは個性の強い人々の集団で、
なかなか一つにまとまるのが難しかった状況から、礼法
を取り入れることで、人間関係や物事を円滑に進むよう
にというルールができあがっていったのでは、と考えら
れます。武士は常に、相手が斬りつけてくるかもしれな
いという緊張感の中で生きていました。そのため、礼法
には相手を思いやり、緊張を和らげるための仕掛けがた
くさんあるといいます。
例えば、頭を下げるのは「心を開いています。敵意は
ありません」のサインです。つまり、正しいお辞儀の仕
方という「かたち」と同時に、その背後にある「ここ
ろ」が一層重要になってきます。
こころの典型的な例として、「和食の作法として箸先
を左側に置く」があります。なぜ左側にするのか、単に
「右利きが多いから」ではなく、「天子南面す」といっ
て、地位の高い人は南を向いて座るという考え方があり
ます。南を向いて箸先を左に向けると、箸先が示す方角

は東。つまり、太陽が昇る方角なのです。　万物に命を
吹き込む太陽のエネルギーを箸先に受けながら食事をす
ることで、体内に太陽のパワーを取り込む。箸の置き方
一つにも、こうした深遠な意味があるのが礼法です。
だからといって礼法とは、この場面では絶対にこうし

なければならないというものではありません。TPOに
合わせて臨機応変に取捨選択し、組み合わせていけばい
いものだと、訓えています。その判断を瞬時に行うため
には、作法の引き出しをたくさん持っておくと同時に、
常に頭と心を働かせ続ける必要があります。その礼法
の根底に流れるものは、「他者への思いやり」がありま
す。たとえば、お茶をいただくとき、茶器の絵柄がある
側に口をつけて飲まないのは、器を大切にするだけでな
く、お茶を振る舞ってくださった方、さらには器の作者
へも敬意を表することにつながる、と実際の所作ととも
に会得しますし、見た目もけじめのある美しい振舞いに
なります。
礼法と同様に、ロータリアンの奉仕のこころにも生か

されるものではないでしょうか。「責任を重んじ、礼儀
を厚くし、よき社会人であれ」という言葉があります
が、社会は人と人とのつながりでできているということ
です。そのつながりは、奉仕のこころなしには決して成
り立ちません。
さあ、新年度です。奉仕のこころで歴史をつなげ、経

験を積み重ねる会報をご高覧くださいませ。
	 （編集子）
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鎌倉芳太郎顕彰見学 那覇南RCの皆さまを迎えて
歓迎夕食会

那覇南RCさんと記念撮影

槙塚正福
ガバナー補佐挨拶

那覇南RC
バナー交換


